

## Berufsbildung ohne Grenzen – Steinmüller Engineering erhält Ausbildungssiegel



v.l. Anna Ilyasov, Sabine Wurth-Goller, Annika Kienbaum

Foto: olafwullnickel http://www.nickel-photography.com/

## Annika Kienbaum berichtet von ihren Erfahrungen in Schweden

Gummersbach, 10.12.2019.

Die IHK Köln hat die Steinmüller Engineering GmbH mit einem Siegel für das Angebot von geförderten Auslandsaufenthalten ausgezeichnet. Innerhalb des Studiums bzw. der Ausbildung werden dadurch neue Arbeitstechniken, Kulturen und Sprachen entdeckt. Ein frühzeitiger Erfahrungsaustausch ist ein wichtiger Bestandteil zur Festigung internationaler Beziehungen – beruflich wie privat. Annika Kienbaum berichtete hierzu auf der <u>Ausbilder des Jahres Verleihung</u> von ihrem Aufenthalt in Schweden.